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VÁRIOS automóveis estacionados em locais proibidos atrapalham o transporte público e os pedestres

POR FALTA do equipamento os moradores depositam o lixo nas calçadas e na rua

LIXEIRAS e tonéis não estão dando conta da grande quantidade de descartes

Problema aumenta na cidade e revela a falta de uma fiscalização mais rigorosa

Coletora de lixo retirada não foi 
recolocada na Estrada Saudade

Acúmulo de sujeira na calçada e nos 
tonéis chama a atenção no Carangola

Reclamações sobre estacionamento irregular

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Quinta-feira, 6 de julho de 2023

TERMO DE RATIFICAÇÃO À  DISPEN-
SA DE LICITAÇÃO PROCESSO CMP Nº 
698/2023  

À vista dos elementos contidos no pre-
sente procedimento, devidamente justi-
ficado, CONSIDERANDO que o PARE-
CER JURÍDICO prevê a DISPENSA em 
conformidade ao disposto no artigo 24, 
II da Lei Federal 8.666/93 atestando que 
foram cumpridas as exigências legais, 
e no uso das atribuições que me foram 
conferidas, em especial ao disposto no 
artigo 26 da Lei de Licitações, RATIFICO 
a DISPENSA DE LICITAÇÃO referente 
ao PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO 
sob o nº 698/2023.
Autorizo em conseqüência, a proceder-se 
à contratação nos termos da solicitação 
expedida pela Diretora de Comunicação 
Social, conforme abaixo descrito:
Objeto a ser contratado: Aquisição de 
02 (dois) unidades de Splitter HDMI de 8 
portas 4K x 2K, 1 entrada 8 saídas, 02 
(dois) Switch 4 entradas para 2 saídas, 
02 ( dois) cabos HDMI com 20 metros 
2.1 de comprimento cada, 02 (dois) HDMI 
wireless Extender (conjunto TX + RX), 04 
(quatro) Extensão com cabo de 5m e 5 
entradas, no Processo ADM 698/2023 da 
Câmara Municipal de Petrópolis.
Favorecido: PETROBYTE Acessó-
rios de informática Eireli, CNPJ n° 
38.353.844/0001-99;
Valor Total: R$ 5.935,60 (cinco mil nove-
centos e trinta e cinco reais e sessenta 
centavos);
Fundamento Legal: Artigo 24, II da Lei nº 
8.666/93.
Justificativa: Serviço com valor inferior 
a 10% (dez por cento) do limite previsto 
para a Carta Convite;
Elemento de Despesa: 4.4. 90.52.00.00 e 
3.3.90.30.00.00;
Dotação orçamentária: 
01.001.01.122.2025.2.106 e 
01.001.01.122.2025.2.109;
Determino, ainda, que seja dada a devida 

publicidade legal, em especial à prevista 
no caput do artigo 26 da Lei Federal nº 
8.666/93, e que, após, seja o presente 
expediente devidamente autuado e ar-
quivado.

Petrópolis, 27 de junho de 2023.
Carlos da Costa Machado (Junior Coruja)

Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis

ATA DA 66ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte e sete dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e dezessete minutos, o Ve-
reador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao  Secretário “Ad hoc” o Vereador Léo 
França, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº:3364 e 
3434/2023 do Vereador Fred Procópio; 
Projeto de Lei nº: 3380 e 3384/2023 do 
Vereador Júnior Coruja; Projeto de Lei nº: 
4269/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor; Projeto de Resolução nº: 3253/2023 
do Vereador Octavio Sampaio; Requeri-
mento de Informação nº: 3371/2023 do 
Vereador Eduardo do Blog; Requerimen-
to de Informação nº: 3381, 3401, 3406 e 
3407/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Indicação Legislativa nº: 3427/2023 
do Vereador Octavio Sampaio; Indica-
ções nº: 3362, 3363, 3373, 3374, 3377, 
3378, 3382, 3383, 3385 à 3390, 3392, 
3400, 3402 à 3405, 3408 à 3421, 3423 à 
3325, 3429, 3430 e 3438 à 3441/2023, 
GP Diversos nº: 345/2023 (CMP 

3367/2023); GP Diversos nº: 346/2023 
(CMP 3368/2023); GP Diversos nº: 
347/2023 (CMP 3369/2023); GP Diversos 
nº: 348/2023 (CMP 3370/2023); GP Di-
versos nº: 349/2023 (CMP 3432/2023); 
GP Diversos nº: 350/2023 (CMP 
3433/2023); GP Diversos nº: 353/2023 
(CMP 3434/2023); GP Diversos nº: 
351/2023 (CMP 3435/2023); GP Diversos 
nº: 352/2023 (CMP 3436/2023). Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Gil 
Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
290/2023 (CMP 2920/2023). O Veto foi 
rejeitado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em discussão e vota-
ção única o GP Veto nº: 291/2023 (CMP 
2921/2023). O Veto foi rejeitado com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu e da Vereadora Júlia Casamas-
so. Colocado em 2ª discussão e votação 
do Projeto de Lei nº: 6367/2022 do Vere-
ador Júnior Coruja. O Projeto foi aprova-
do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu e da Vereadora Júlia 
Casamasso. Colocado em discussão e 
votação única as Indicações nº: 0717, 
0833 e 0834/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão; 1181, 1183 e 1184/2023 do Vere-
ador Domingos Protetor; 2703, 2704 e 
2705/2023 do Vereador Junior Paixão; 
2910, 2911 e 2912/2023 do Vereador Jú-
nior Coruja; 3109, 3110 e 3111/2023 do 
Vereador Gil Magno; 3330/2023 do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta; 5744, 5746 e 
5748/2022 do Vereador Fred Procópio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e da Vereadora Júlia Ca-
samasso. Registre-se que o Presidente 
em Exercício, o Vereador Domingos Pro-
tetor, informou que a Comissão Especial 
sobre a Concessão da CONCER e seus 
Impactos na Comunidade do Contorno 

conforme o Requerimento CMP nº: 
3356/2023 será composta pelos seguin-
tes Vereadores: Líder: Presidente: Júlia 
Casamasso do (PSOL); Membros: Gil 
Magno do (DC) e Domingos Protetor do 
(PODEMOS). Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a pala-
vra aos Senhores Vereadores inscritos 
para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCE-
LO LESSA, LÍDER DO SOLIDARIEDA-
DE – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou a 
respeito das casas atingidas pela barrei-
ra de dois mil e treze na Rua Otto 
Reymauros e que todas as famílias que 
precisaram sair de suas residências, ti-
veram benefícios como casas, aparta-
mentos e indenizações.  Disse que as 
casas não foram demolidas na época e 
que agora foram invadidas, criando um 
problema sério para a prefeitura. Disse 
que estas casas estão sendo vendidas 
indevidamente, e que precisam acionar 
o Ministério Público e a Assistência So-
cial para resolver isto. Relatou que uma 
senhora foi em seu gabinete alegando 
que comprou uma casa, quando na ver-
dade a casa está interditada devido a 
barreira de dois mil e treze, caindo em 
um golpe. Disse que as pessoas que 
praticaram isto com esta senhora devem 
ser punidos. Afirmou que o culpado disso 
tudo acaba sendo a prefeitura que tem a 
obrigação de fiscalizar. Falou que foi a 
Defesa Civil quem interditou na época e 
não vê o que estão fazendo com estas 
pessoas. Pediu providências ao Gover-
no Municipal. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que o Vereador Marcelo 
Lessa assumiu a presidência. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PO-
DEMOS – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Afirmou ser a favor da Bauenrfest e que 
tenha mais eventos como essa para 

atrair turistas para cidade, mas que é 
contra a falta de organização e monta-
gem do evento. Denunciou que os ba-
nheiros químicos estão entre as barracas 
de comidas, quando poderiam ter coloca-
dos em outra rua. Citou que a Força Am-
biental está jogando lixos por todos os 
lados e que seu sonho é que tenhamos 
um trabalho de excelência como a empre-
sa COMLURB com profissionais treina-
dos e capazes. Comentou que a Força 
Ambiental recolhe lixo hospitalar em Clí-
nicas Veterinárias utilizando transporte 
inadequado. Parabenizou a todos os Pro-
motores do Ministério Público de Petrópo-
lis e a Prefeitura que acompanham de 
fato com o que acontece na cidade. Citou 
que colocaram fogo no lixão de Teresópo-
lis intoxicando toda a cidade com a fuma-
ça e questionou sobre o Ministério Públi-
co desta cidade que não fiscalizam este 
lixão. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Domingos Protetor 
assumiu a presidência. 3) DR. MAURO 
PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Citou que ontem foi o 
Dia Nacional do Diabetes e sugeriu que a 
prefeitura tenha um setor para tratar do 
diabetes, porque segundo a Organização 
Mundial da Saúde, o diabete atingi nove 
por cento, sendo a doença que mais atin-
ge os brasileiros, perdendo somente para 
a hipertensão arterial. Disse que o diabe-
tes pode ser prevenido se não houvesse 
sedentarismo, obesidade e pela ansieda-
de. Citou que os sintomas mais frequen-
tes é o cansaço, urinar muito, comer de-
mais, muita sede e perda de peso. Essa 
doença é causada por falta do hormônio 
que se chama insulina que é feita no pân-
creas. Falou que a empresa SINART tem 
que sair da cidade, que só recebe e não 
favorece em nada em Petrópolis. Disse 
que estão esperando que o Município 
mande para esta Casa as perguntas que 
a Comissão de Psiquiatria fez neste 

Casa. Afirmou que é preciso ter um con-
curso público com o salário decente e que 
está indo juntamente com a Comissão, a 
todos os postos de psiquiatria e que man-
dará seu relatório para o Ministério Públi-
co para que seja tomado uma providên-
cia, pois não podemos continuar sem re-
médio e atendimento psiquiátrico. Agra-
deceu e despediu-se. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor justifi-
cou a ausência da Vereadora Júlia Ca-
samasso. 4) MARCELO CHITÃO, DO 
PL– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao prefeito Rubens Bomtempo e a Secre-
taria de Obras pela atenção dada ao bair-
ro Loteamento Samambaia, em especial 
da Rua Dr. Luvercy Fioríni que sofria de 
muitos buracos e com problemas sérios 
nas redes de esgoto. Agradeceu a popu-
lação desta localidade por reconhecer o 
trabalho, o esforço e por confiar no nele. 
Mencionou ter ficado chateado de ver 
um assessor político no bairro Samam-
baia fazendo política com as obras das 
quais ele tanto lutou para que aconte-
cesse e afirmou não conseguir entender 
a capacidade que a pessoa tem de ser 
tão hipócrita para agir assim. Citou que 
quando diz que tem sentimentos por 
este bairro é porque nasceu e foi criado 
nessa região, onde criou seus filhos e 
que tem muito orgulho de ser um verea-
dor atuante na localidade. Agradeceu e 
despediu-se. Terminada a FALA DOS 
VEREADORES e NADA MAIS HAVEN-
DO A TRATAR, a Presidência, às dezes-
sete horas e cinquenta minutos declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em quatro de julho de 
dois mil e vinte e três, às dezesseis horas, 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 06/07/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

Transtornos com veículos parados 
em locais proibidos não são problema 
só para ruas do Centro da cidade. Os 
moradores da Rua Luiz Pelegrini, na 
Estrada Saudade e na Rua Bataillard, 
denunciam que diariamente muitos 
carros ficam estacionados ao longo da 
pista principal, ocasionando aborreci-
mentos para pedestres e demais moto-
ristas.

Segundo informações dos mora-
dores, o estacionamento irregular é ao 
longo da Rua Bataillard e próximo ao 
ponto final do ônibus. “Muitos carros 
ficam largados às margens da rua im-
pedindo o fluxo normal”, afirmou um 
morador.

Uma dona de casa que não quis ser 
identificada explicou que a maioria dos 
automóveis é da própria população do 
bairro. “São tantos carros parados que 
temos que fazer trilha ao andar pela 

calçada ou então ir para o meio da 
rua, um perigo principalmente para 
as crianças. Os carros atrapalham a 
passagem dos pedestres, e também do 
transporte público, pois muitas pes-
soas costumam andar a pé e aqui tem 
muitos pedaços sem calçadas e sem 
acostamento”, relatou um morador.

A Companhia Petropolitana de 
Trânsito e Transportes (CPTrans) in-
formou que rondas são realizadas dia-
riamente em toda a cidade multando 
e, em casos extremos, rebocando os 
veículos que estejam estacionados de 
forma irregular. Denúncias podem ser 
feitas por meio do número 156.

A companhia também está usan-
do a tecnologia das câmeras do Cimop 
para o videomonitoramento de trânsi-
to, que acontece 24 horas por dia. Pla-
cas indicam os locais onde há o vide-
omonitoramento, que neste primeiro 
momento tem como foco coibir o esta-
cionamento irregular.

Gabriel Miranda – estagiário

Uma lixeira que estava que-
brada localizada na Estrada Sau-
dade, na altura do número 2.168, 
preocupa os moradores do local, 
pois a coletora foi retirada e não 
colocaram nenhuma no local.  A 
estrutura estava completamente 
danificada e prejudicando o ser-
viço dos lixeiros e deixando com 
fácil acesso para animais provo-
carem ainda mais sujeira pelo 
local, pois as sacolas ficam espa-
lhadas.

Segundo informações dos 
moradores, na matéria realiza-
da no dia 20/06, a situação da 
caçamba estava uma vergonha. 
“É descaso conosco, são lixeiras 
quebradas e não ligam para os 
moradores que estão fazendo 
pedidos. No local são encontra-
dos bichos que espalham ainda 
mais a sujeira. Não adianta ligar 
porque eles nos ignoram e te-
mos que nos acostumar a viver 
neste ambiente. Queremos que 
providenciem uma nova lixei-
ra para cá, pois a caçamba toda 
quebrada na rua”, contou um 
morador.

O morador em contato com 
o jornal diz que quando a caçam-
ba foi retirada havia um alívio 
da troca imediata. “Retiraram a 
coletora, mas não colocaram ne-

nhuma nova e nós ficamos sem 
onde depositar e, por isso, colo-
camos no chão. Espero que seja 
uma lixeira nova e não uma com 
remendos que vão piorar ainda 

mais a nossa situação, pois já 
está sujo”, acrescentou.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Na Rua Vicenzo Rivetti, pró-
ximo ao número 105, o acúmulo 
de lixo tem preocupado a popula-
ção. Devido à falta de caçambas, 
os tonéis ficam abarrotados e, 
com isso, muitas pessoas descar-
tam na rua. Segundo informações 
de pessoas que moram nos arre-
dores, este tipo de ocorrência se 
tornou comum no trecho citado, 
apesar disso, o volume acumula-
do dessa vez choca a população.

Os moradores da localidade 
relatam que o acúmulo dos li-

xos chega a alcançar uma altura 
considerável, além de estimular 
a proliferação dos ratos. “O tonel 
não está dando vazão para tanto 
lixo, sempre que passamos por 
ali vemos o lixo transbordando e 
caindo no chão. O problema é que 
os cachorros rasgam as bolsas 
e espalham a sujeira pela rua, o 
certo era colocarem mais caçam-
bas. Fica bem crítico a situação 
do lixo acumulado”, afirmou um 
morador.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o final desta edi-
ção.


